

# KABAR TERBARU

## Sertu Lesman : Nanda Pemuda Produktif Yang Manfaatkan Lahannya dengan Budidaya Tanaman Cabe

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://ACEHTIMUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 22:59



*Aceh Timur – Selain tugasnya melakukan pembinaan wilayah seorang Babinsa dituntut menciptakan warga binaan yang kondusif baik keamanan dan juga sebagai daerah pertahanan yang unggul serta meningkatkan potensi wilayah didesa binaannya.*

Aceh Timur – Selain tugasnya melakukan pembinaan wilayah seorang Babinsa dituntut menciptakan warga binaan yang kondusif baik keamanan dan juga

sebagai daerah pertahanan yang unggul serta meningkatkan potensi wilayah didesa binaannya.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Sertu Lesman Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur melakukan pendampingan kepada Nanda salah satu warga binaan yang memanfaatkan lahan miliknya dengan menanam cabe merah di Desa Aramiyah, Kecamatan Birem Bayeun, Kabupaten Aceh Timur, Minggu (13-02-22).

Sertu Lesman menyampaikan kegiatan pendampingan tersebut dilaksanakan sebagai peran aktif Babinsa dalam melakukan pembinaan desa sekaligus untuk meningkatkan potensi wilayah binaannya dalam bidang pertanian dan pertahanan.

"Pagi ini kita menyambangi lahan milik Nanda salah satu pemuda produktif yang kebetulan sedang dalam pengolahan penyiapan lahan yang awalnya kosong di sulap untuk menanam cabe merah, kita pun langsung ikut membantu dalam penyiapan lahan tersebut", jelas Sertu lesman.

Sementara Danramil 11/Brb Kapten Inf Jaya Sakti mengatakan kegiatan yang dilakukan Babinsa merupakan bentuk pendampingan pertanian dalam rangka menyukseskan ketahanan pangan wilayah melalui terobosan lahan tidur yang sulap menjadi lahan produktif.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Nanda salah satu pemuda produktif yang memanfaatkan lahannya dengan bertanam cabe merah, apalagi ditengah Pandemi sekarang ini merupakan momentum untuk meningkatkan ketahanan pangan serta perekonomian keluarga," pungkas Danramil.